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鉄建 NEWS 

チャレンジングミーティング 
昇格者紹介 
 

この度、主任に昇格させて頂きました。 

役職者として恥ずかしくない立ち振る舞い、会話、行動を心がけ、後輩の模範となれるように行動いたします。

また、数字に関しても細かいアドバイス等ももちろんですが、自ら率先して行動し、背中で見せられる様に努力し

ます。 

まだ、はじめの一歩を踏み出したばかりなので、もっと上を目指して精一杯頑張ります！ 

札幌支店鉄鋼G 主任    樋口  勇輝 

 

この度、札幌支店建材グループ主任を拝命致しました。 

これもひとえに皆様の日頃からのご支援の賜物だと心より感謝申し上げます。 

まさかこの転勤のタイミングでとは全く思っていなかったので、身に余る思いです。帯広で７年間勤務してきま

したが、春からは札幌勤務となります。札幌では商品知識も人脈も全てが０からの再スタートとなり、「今まで通り」

が通用しなくなります。 

しかし、帯広での経験を礎とし、奮闘するつもりです。自分自身、主任として経験、スキル、知識どれをとって

も不足している自覚があります。ですが、拝命した以上、いち早く肩書に自分が追いつけるよう尽力致します。 

どうか今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

札幌支店建材G 主任    岩崎  大介 

資格取得者 
 

この度 2 級土木施工管理技士の資格を取得することができました。受験を続けて早数年…同期の岩崎君が先に 2

級建築施工管理技士を取得し、今年こそという思いで試験に臨みました。 

学校を卒業して何年も経っている為、机に向かうのが辛く、勉強をしても専門用語が頭に入らないという状態で

したが、良い参考書や参考になる記述文を頂けたので何とか合格することができました。 

この勢いのまま、1級土木施工管理技士の資格も取得したいと思います。 

2 級土木施工管理技士      松本  真輔 

3 月 30 日にチャレンジミーティングがありまし

た！参加するのは 2 回目ですが、第一部のスピー

チはとても緊張しました、、、笑 

第 2部は景品の抽選などがあり盛り上がっていて

楽しかったです(^^)また、普段は内線でしかお話し

できない方々と会えてお話出来たのも楽しかった

です！今年の他の行事も楽しみです(*^^*)  

阿部久麗亜 

＊チャレンジングミーティング第2 部＊ 



             

 

 

 

 

旅行（ディズニー）以外 

で写真を撮ることがない 

竹田がお気に入りの一枚にあげるのがこの写真です。 

これは去年の 9月に親戚の家の屋根に伯母（70 歳オー

バー）と一緒に梯子を使ってのぼった時の写真です(笑) 

初めて屋根にのぼった感動と振り返ったときに見た

夕焼けがすごい綺麗だったので思わず撮ってしまいま

した(笑)             総務部 竹田 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

新
年
度
が
始
ま
っ
て
一
か
月
が

経
ち
ま
し
た
。
記
事
に
も
あ
る
よ
う

に
今
年
鉄
建
に
は
５
名
の
新
人
さ

ん
が
入
り
ま
し
た
。
高
卒
の
初
々
し

い
子
か
ら
昭
和
生
ま
れ
の
渋
い
？

方
ま
で
い
ろ
い
ろ
な
個
性
を
持
っ

た
皆
さ
ん
で
す
！ 

竹
田
は
こ
の
時
期
に
な
る
と
必

ず
と
言
っ
て
い
い
ほ
ど
【
あ
ぁ
。
も

ぅ
入
社
〇
年
目
…
年
取
っ
た
な
ぁ
】

と
い
ろ
い
ろ
と
考
え
さ
せ
ら
れ
ま

す(

笑)

今
年
入
っ
た
江
藤
さ
ん
は

竹
田
が
入
社
し
た
時
、
１
歳(

汗) 

 

…
よ
し
。
若
い
子
た
ち
に
負
け
な

い
よ
う
「
初
心
忘
る
べ
か
ら
ず
」
で

頑
張
り
ま
す
！ 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

タ
ケ
ダ 

編

集

後

記

① 古口 遥都（こぐち はると） 

② 平成 13 年 12 月 13 日 

③ O 型 

④ 北海学園大学 

⑤ 野球観戦/バドミントン 

⑥ 寝れるだけ寝る 

⑦ 大雑把 

⑧ 広島 

⑨ まだわからないことばかりで最初は先輩方に頼り切りに

なってしまうことが多くなると思いますが、少しずつ仕事を覚

えていき少しでも多くの仕事に携われることができるように

これから取り組んでいこうと思います。 

まずは HIT での研修で、できるだけ多くの作業手順と商品の

知識を身につけて、支店に行った際にスムーズに仕事に取り組

めるように3か月間1日1日気を引き締めて仕事に取り組んで

いきたいと思います。 

①名前 ②生年月日 ③血液型 ④出身校  

⑤趣味/特技 ⑥休日の過ごし方は？ ⑦自分の性格を一言で 

⑧社員旅行で行きたい場所 ⑨これからの意気込みを！！！ 

① 江藤 和（えとう のどか） 

② 平成 18 年 1月 17 日 

③ O 型 

④ 北海道芽室高校 

⑤ カラオケと麻雀/クラリネット 

⑥ YouTube 見ながらごろごろしたり 

ゲームしたりしてます。 

⑦ マイペース₍ ᐢ. ̫ .ᐢ ₎ 

⑧ ウィーン・フランス 

⑨ いままで見たことのないくらいの金額だったり、授業で

やっていた伝票とか手形を計算したりするのにまだ慣れなく

て、ほかにも色んなことがはじめてでわからないことばかりな

ので、今のうちにわからないところはたくさん聞いて覚えられ

るように頑張るので、総務の皆さん、聞いたときは優しく教え

てください。会社のいろんな方といっぱい話して仲良くなりた

いです。会社の行事がすごい楽しみです！！これからよろしく

お願いします！！！！ 

① 橋詰 日翔（はしづめ ひしょう） 

② 秘密です(笑) 

③ O 型 

④ 国家機密です。。。 

⑤ 野生動物の写真を撮ること 

/特技といえるかわかりませんが 

絵を描くのは好きです。 

⑥ 本を読んだり、絵を描いたり、写真を撮って過ごしてい

ます。写真を撮る時は、野生動物が出てくるまでひたすら待ち

続けるので、その合間に小説を読んでいることが多いです。 

⑦ 趣味が見つかると没頭するタイプです。 

飽きやすいですが……。 

⑧ 京都に行きたいです。 

⑨ 現在(アンケート記入時)、入社 5 日目です。わからない

ことが多く、慌てることが多い日々。悪戦苦闘しています。そ

んな中、堀田社長や進藤専務、渡辺常務が気さくに話しかけて

くれます。同じ経理課の方々をはじめ、金属部や建設部、建材

部の方々の中にも、親切に仕事を教えてくださる方がいて大変

ありがたいです。早く業務を覚え、冷静に淡々と仕事をこなせ

るようになりたいです。 

① 水崎 晃輔（みずさき こうすけ） 

② 平成 15 年 12 月 24 日 

③ A 型 

④ 帯広農業高等学校 

⑤ 釣り/料理 

⑥ 釣りしてます 

⑦ めっちゃ優しい 

⑧ 韓国・アメリカ・ハワイ 

⑨ まだ不慣れなことが多いので、商品を間違えて出さない

ように先輩方に聞きます。しっかりと覚えていきたいと思いま

す。 

① 高橋 憲二（たかはし けんじ） 

② 昭和 54 年 9月 6日 

③ Ａ型 

④ 帯広緑葉高校 

⑤ サーフィン（ネット） 

/体を動かすこと 

⑥ ついついダラダラと 

⑦ 内向的 

⑧ カナダ 

⑨ 内気で無口で人見知りですが、同期入社の若者達に負け

ない様におじさんパワーで頑張ります。 

今年は新しい仲間が 5 名増えました！！これからたくさん仕事を覚え

ていろいろなことに挑戦していってほしいと思います(*^-^*) 

 まだまだ不安なことがあるかと思いますが、所属部署関係なくわか

らないことはどんどん先輩たちに聞いて成長して下さいね(*^-^*) 


